

PERAN KONTEN FOREX DALAM MEMBENTUK CITRA POSITIF TRADING FOREX STUDI KASUS PADA CNBC INDONESIA.

Alfredo Novriansyah P¹, Hafri Yuliani²

^aProgram Studi Ilmu Komunikasi Universitas Muhammadiyah Bengkulu, Bengkulu

INFO ARTIKEL

Keywords

Analisis konten, Trading forex, Citra positif trading forex

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis isi konten tentang perdagangan valuta asing (forex) yang dipublikasikan di media CNBC Indonesia tentang bagaimana peran konten tersebut dalam membentuk citra positif terkait aktivitas perdagangan forex. Metode yang digunakan adalah deskriptif kualitatif dengan menggunakan teori Analisis Konten dari Roland Barthes. Data dikumpulkan melalui pengumpulan video dari program berita forex di channel YouTube CNBC Indonesia dan kemudian ditranskripsikan ke dalam bentuk teks untuk dijadikan objek analisis. Penelitian ini menunjukkan bahwa konten forex yang disajikan oleh CNBC Indonesia berperan penting dalam membentuk citra positif mengenai trading forex di kalangan masyarakat. Melalui program Berita trading forex dan liputan acara edukasi forex Trader Family, CNBC Indonesia memberikan informasi yang komprehensif tentang proses menjadi nasabah dan cara melakukan transaksi trading forex, serta memberikan tips sederhana trading forex yang menekankan pentingnya pengelolaan risiko untuk mencapai kesuksesan dalam trading forex. Selain itu, hasil penelitian menunjukkan bahwa konten Cegah Penipuan Forex dan Trader Family Edukasi Ribuan Orang yang diliput oleh Shania Alat jurnalisme CNBC Indonesia juga memberikan kontribusi positif dalam membentuk citra positif mengenai trading forex. Dalam konteks analisis konten Roland Barthes, pesan-pesan yang disampaikan dalam berita tersebut dapat dipandang sebagai pesan mitologis yang membentuk citra positif mengenai trading forex. Oleh karena itu, dapat disimpulkan bahwa konten forex yang disajikan oleh CNBC Indonesia memiliki peran penting dalam membentuk citra positif mengenai trading forex, memberikan informasi yang akurat dan lengkap, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap trading forex sebagai produk investasi yang aman dan dapat diandalkan.

1. Pendahuluan

Pada era kini, hampir semua orang yang hidup di perkotaan memiliki smartphone dan memiliki akses terhadap internet, Youtube adalah platform yang banyak dikunjungi oleh pengguna internet di seluruh dunia. Platform ini menyediakan konten audio-visual yang menyajikan berita dan informasi bagi penggunanya. Pasar keuangan merupakan pasar terbesar di dunia dan pasar valuta asing (Forex, FX, atau pasar mata uang) sebagai salah satu alternatif pasar keuangan adalah pasar global yang didesentralisasi dan dijual bebas / over-the-counter (OTC) untuk perdagangan mata uang.

Ditinjau dari volume perdagangan, pasar keuangan merupakan pasar terbesar di dunia di ikuti oleh pasar kredit (Record, 2003). Salah media yang menyiarkan tentang

Trading Forex adalah media CNBC Indonesia, konten yang di upload trading Forex Anti Bangkrut dan konten cegah penipuan Forex Trader Family edukasi ribuan orang. CNBC Indonesia merupakan cabang perusahaan pemberitaan di Indonesia yang dimiliki oleh CNBC. CNBC merupakan perusahaan di bidang pertelevisian yang memfokuskan pada penyiaran berita dan bisnis. CNBC memiliki kantor pusat di London dan Singapura. Perusahaan tersebut berdiri pada tanggal 17 April 1989. CNBC didirikan atas kerjasama perusahaan televisi penyiaran NBC dan Cablevision. CNBC memiliki misi untuk memberikan pengaruh dan aspirasi pada masyarakat dibidang bisnis dan finansial (CNBC, 2021).

Melihat dari latar belakang media CNBC Indonesia inilah alasan mengapa media CNBC Indonesia mengupload berita tentang trading forex karena media CNBC Indonesia salah satu stasiun televisi bisnis dan keuangan yang beroperasi di Indonesia selain pasar forex adalah salah satu pasar keuangan terbesar di dunia dan memiliki volume perdagangan harian yang sangat besar. Oleh karena itu, pasar forex menjadi topik penting dalam berita dan analisis pasar keuangan di media CNBC Indonesia. Dalam hal ini, CNBC Indonesia bertujuan untuk menjadi sumber informasi terpercaya dan terdepan mengenai peristiwa bisnis dan keuangan di Indonesia dan di seluruh dunia, serta memberikan panduan dan saran kepada para investor dan pengambil keputusan di bidang ekonomi dan keuangan.

Terkait tentang trading forex Terdapat beberapa kasus orang yang dirugikan dalam berinvestasi di forex mulai dari kasus broker abal-abalan, penipuan titip dana dengan dijanjikan keuntungan berkali lipat terus uangnya dibawah kabur, broker judi yang berkedok investasi, dapat keuntungan terus tidak bisa withdraw, dan adanya manipulasi candle. Hal ini tentunya berpotensi merugikan orang lain, berharap untung besar malah modal nya yang habis bahkan ada yang sampai dililit hutang.

Berita sebagai laporan terkini tentang fakta penting atau menarik bagi khalayak, yang disebarluaskan lewat media massa. (Jani Yosef, 2009). berita bisa didefinisikan sebagai penyampaian suatu peristiwa yang bersifat fakta, ide atau opini aktual yang menarik dan akurat serta dianggap penting bagi sejumlah besar pembaca, pendengar maupun penonton.

Terdapat beberapa kasus orang yang dirugikan dalam berinvestasi di forex, mulai dari broker abal-abalan, penipuan titip dana dengan dijanjikan keuntungan berkali lipat terus uangnya dibawah kabur, broker judi yang berkedok investasi, dapat

keuntungan terus tidak bisa withdraw, dan adanya manipulasi candle. Hal ini tentunya berpotensi merugikan orang lain, berharap untung besar malah modal nya yang habis bahkan ada yang sampai dililit hutang.

Padahal sebelumnya ada banyak orang yang dirugikan dalam ber trading di binomo (binary option) yang dibuat seperti menjual belikan mata uang asing. Sebelum citra positif Binomo hancur kebanyakan masyarakat beranggapan bahwa binomo adalah investasi yang mempunyai strategi dalam ber-trading, harus cut loss, dan ada banyak lagi materi yang disampaikan terkait ber-trading di Binomo, yang disampaikan oleh affliator binomo.

Di masa pandemi covid19 masyarakat lebih cenderung diam dirumah Ada sebagian di PHK atau pemberhentian pekerjaan yang membuat perekonomian semakin sulit disaat yang bersamaan hadir lah aplikasi Binomo (binary option) yang menawarkan keuntungan yang besar diiklankan oleh influence/artis banyak orang yang tertarik untuk bergabung, sebagian masyarakat berfikir binomo adalah investasi ditambah lagi edukasi edukasi yang di berikan influence/artis membuat masyarakat semakin tertarik untuk bergabung di binary option, banyak juga sebagian masyarakat yang dirugikan, setelah rugi baru menyadari bahwa binomo bukanlah investasi melainkan judi/bertaruh dengan bandar.

Pada tahun 2015, Kevin Aprilio, seorang musisi terkenal, mengalami kerugian sebesar Rp8,5 miliar dalam bisnis investasi trading forex. Dia awalnya diajak oleh Tommy Simanungkalit untuk berinvestasi dalam trading forex karena dijanjikan untung yang besar. Karena tertarik dengan potensi keuntungan yang besar, Kevin Aprilio mengajak teman dan koleganya untuk bergabung. Namun, mereka akhirnya menjadi korban penipuan oleh Tommy Simanungkalit, yang menipu lebih dari Rp100 miliar dari para korban, termasuk Kevin Aprilio. Meskipun merasa ditipu, Kevin Aprilio bertanggung jawab atas kehilangan uangnya dan berniat mengembalikan uang teman-temannya dengan cara menyicil.

Berkenaan dengan kasus ini, peneliti tertarik untuk melakukan penelitian tentang trading forex yang dilakukan melalui media online CNBC Indonesia. Karena trading forex memiliki risiko yang tinggi, namun juga potensi keuntungan yang besar, peneliti memilih menggunakan analisis isi kualitatif untuk memahami isi teks dan konteks sosial yang terkait dengan trading forex. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi

bagaimana konten FOREX dalam media CNBC Indonesia membentuk citra positif tentang trading forex..

2. Metodologi Penelitian

Metode yang digunakan untuk analisis dalam artikel ini adalah metode kualitatif deskriptif, yakni sebuah prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis yang bermakna (N. K. Denzin, Y. S, 2018). Teknik pengumpulan data yang akan dilakukan dalam penelitian ini ialah dengan cara mengumpulkan video-video dari program Berita trading forex di media online CNBC Indonesia. Video-video yang dikumpulkan ialah telah dipilih tema-tema yang sesuai dengan penelitian ini. Lalu data-data tersebut akan dianalisis sehingga terbentuk kumpulan data yang telah dideskripsikan. Peneliti menggunakan teori Analisis konten oleh Roland Barthes yang mengkaji tanda dan bagaimana tanda itu bekerja, pemikiran ini didasari oleh pemikiran Saussure mengenai tanda yang dibaginya menjadi penanda dan petanda, dimana analisis Barthes dibagi menjadi beberapa tahap analisis yaitu denotasi, konotasi, dan mitos.

3. Hasil dan Pembahasan

Mengenai hasil penelitian analisis konten trading forex di media CNBC Indonesia. Secara keseluruhan, menguraikan gambaran tentang forex mempertimbangkan berbagai sudut pandang. Bab IV ini terdiri dari empat subbab, yaitu a) Deskripsi awal tentang sejarah trading forex dan CNBC Indonesia, b) pesan pesan/makna yang terdapat pada program berita tentang trading forex di media CNBC Indonesia, c) Hasil evaluasi penelitian trading forex di media CNBC Indonesia, dan d) Analisis data hasil penelitian.

Deskripsi awal tentang sejarah trading forex dan CNBC Indonesia

Perdagangan valuta asing atau forex yang dilakukan dengan tujuan membeli dan menjual mata uang asing untuk mendapatkan keuntungan. Forex telah ada sejak lama, tetapi menjadi lebih terorganisir setelah pengenalan sistem nilai tukar floating exchange rate pada awal 1970-an. Saat ini, forex menjadi pasar keuangan terbesar di dunia dengan volume perdagangan harian mencapai triliunan dolar. Trading forex sendiri dapat dilakukan melalui internet dan semakin populer di seluruh dunia, termasuk di Indonesia.

CNBC Indonesia adalah stasiun televisi bisnis dan keuangan yang beroperasi di Indonesia. Stasiun televisi ini menyediakan berita dan analisis pasar keuangan, termasuk pasar forex, untuk para pelaku pasar dan investor di Indonesia. Sebagai stasiun televisi yang fokus pada bisnis dan keuangan, CNBC Indonesia menyajikan berita tentang pasar forex karena pasar ini merupakan

salah satu pasar keuangan terbesar di dunia dengan volume perdagangan yang sangat besar. Dalam hal ini, CNBC Indonesia berperan sebagai penyedia informasi dan edukasi bagi para pelaku pasar dan investor di Indonesia agar dapat mengambil keputusan investasi yang tepat berdasarkan berita dan analisis pasar keuangan yang akurat dan terbaru.

Pesan-Pesan Yang Terdapat di Media CNBC Indonesia Dalam Membentuk Citra Positif Trading Forex

1. Konten trading forex anti bangkrut

Trading forex Anti Bangkrut Program ini ditayangkan pada tanggal 25 Juni 2019 yang dipaparkan oleh Safrina Nasution durasi 00:07:57. Pesan yang disampaikan yaitu:

- a. Forex adalah transaksi jual beli mata uang asing yang merupakan pasar finansial terbesar di dunia. Volume transaksi forex mencapai 5,1 triliun dolar per hari atau 72.000 Triliun Rupiah per hari pada tahun 2016, Perbandingannya volume transaksi di New York Estern di bursa saham terbesar didunia hanya sebesar 22,4 Miliar/hari sekitar 317.000 Triliun Rupiah/hari.
- b. Di bisnis forex terdapat banyak pemangku kepentingan dan pihak yang terlibat seperti perdagangan berjangka pialang/broker berjangka, wakil pialang berjangka, bank umum, jaminan, nasabah, dan lain-lain.
- c. Bisnis forex diawasi oleh BAPPEBTI/bagian pengawas perdagangan berjangka komoditi dan diatur dalam undang-undang republik Indonesia nomor 10 tahun 2011 tentang perdagangan berjangka komoditi.
- d. Untuk bisa menjadi nasabah, pertama-tama harus mendaftarkan diri di perusahaan pialang berjangka melalui wakil pialang berjangka yang terdaftar di BAPPEBTI. Nasabah dapat menandatangani sejumlah dana sebagai modal awal yang akan disimpan di bank umum yang sudah ditunjuk oleh BAPPEBTI. Dana tersebut disimpan dalam akun yang terpisah/segregated account agar keamanan dana terjamin.
- e. Pelanggan bisa melakukan trading forex secara daring dengan memperdagangkan pasangan mata uang seperti EUR/USD, dan memprediksi apakah nilai mata uang tersebut akan naik atau turun terhadap mata uang lainnya. Misalnya, mereka bisa menjual EUR dan USD pada level 1,1350 dan menutupnya pada level 1,1320. Dalam contoh ini, selisih antara harga beli dan jual adalah USD 0,0030 atau 30 Pips (percentage in point). Jika seseorang bertransaksi dengan satu lot, maka 1 Pip pada pasangan mata uang EUR/USD setara dengan USD 10. Jika seseorang bertransaksi dengan satu lot dan memperoleh keuntungan sebesar 30 Pips, maka keuntungan

yang dihasilkan adalah USD 300 atau setara dengan lebih dari 5 juta Rupiah. Namun, jika prediksinya salah, maka ia akan kehilangan USD 300 atau setara dengan lebih dari 5 juta Rupiah.

- f. Pemahaman dan pengelolaan risiko yang baik sangat penting dalam bisnis forex untuk dapat sukses dan menghindari kebangkrutan.
- g. Tips tips sederhana trading forex:
 - 1) Pelajari trading forex lewat akun demo
 - 2) Pilih broker yang tepat
 - 3) Siapkan modal yang sesuai
 - 4) Cut loss, cut loss, cut loss

2. Cegah Penipuan Forex, Trader Family Edukasi Ribuan Orang

Cegah Penipuan Forex, Trader Family Edukasi Ribuan Orang Program ini ditayangkan pada tanggal 16 Desember 2022 yang di pandu oleh jurnalis CNBC Indonesia dengan durasi 00:13:15. Pesan yang disampaikan yaitu:

- a. Shania Alatas, seorang jurnalis dari CNBC Indonesia, menghadiri sebuah acara edukasi tentang trading forex yang diadakan oleh tim Traders Family, sebuah perusahaan trader dan konsultan forex terbesar di Indonesia. Acara tersebut mencakup live trading dari CEO Traders Family, Tito Hayuyanda/John Paul 77, dan Tito menjawab pertanyaan-pertanyaan dari para peserta tentang Pack test, money management, dan metode trading. Selain itu, Shania Alatas juga bertanya tentang metode trading yang baik, tujuan dari acara edukasi forex, dan faktor yang membedakan industri forex.
- b. Dari semua pertanyaan tersebut John Paul 77 menjawab:
 - 1) Bahwa metode trading yang baik tergantung pada preferensi masing-masing orang, tetapi yang penting telah di-backtest dan memiliki data-data yang cukup.
 - 2) Tujuan dari acara edukasi forex adalah untuk mencetak trader profesional sebanyak-banyaknya di Indonesia, agar semakin banyak orang yang tradingnya mandiri dan semakin sedikit yang menjadi korban penipuan dan untuk memperbaiki citra trading forex yang telah dirusak oleh kasus seperti Binomo, robot trading, dan tujuannya agar forex diakui oleh pemerintah salah satu produk investasi.
 - 3) John Paul 77 juga mengatakan bahwa yang membedakan industri Forex adalah semua orang dapat melakukan trading forex secara baku. Kalau bicara resesi

okelah dalam industri yang lain yang harga dan perputarannya akan sulit. Bahkan disaat resesi Tito dapat cuan yang besar sebelum harga turun buruh buruh jual, karena bisa melakukan transaksi dua arah.

3. Jurnalis CNBC Indonesia menanyakan beberapa pertanyaan kepada beberapa peserta yang hadir seperti bertanya:
 - 1) Apa yang membuat anda tertarik mengikuti acara ini?
 - 2) Sudah sejak kapan anda menjadi Traders?
 - 3) Apa kelebihan dan kekurangan menjadi bagian dari trader Family?
 - 4) Sejauh ini sudah pernah profit atau justru loss?
4. Dari keempat pertanyaan yang ditanya kepada dua peserta yakni Bayu Satria dan Matthew Chen memberikan Respon:
 - 1) Bayu satria tertarik mengikuti acara ini karena trader Family memberikan edukasi yang berguna bagi para trader dan calon trader. Peserta melihat ada visi misi yang kuat di bawah trader Family untuk memajukan industri Forex. Peserta juga memanfaatkan kesempatan untuk hadir karena lokasinya dekat dengan domisili mereka. Sedangkan Matthew Chen merespon buat nambah pengetahuan aja soal trading forex.
 - 2) Bayu satria menjadi trader sejak sekitar setahun yang lalu dan aktif di aplikasi Trader family mulai bulan Oktober tahun 2022. Sementara itu, Matthew Chen telah mempelajari trading selama sekitar 3 tahun dan mulai trading selama 2 tahun.
 - 3) Bayu satria dan Matthew Chen tidak melihat adanya kekurangan menjadi bagian dari trader Family. Sebaliknya, mereka menganggap kelebihanannya adalah mendapatkan edukasi yang baik dan eksklusif dari tim trader Family. Bayu satria menganggap ini kesempatan bagi peserta untuk belajar lebih banyak dan mencoba menemukan metode trading yang cocok dengan gaya masing-masing trader. Sedangkan Matthew Chen menganggap dengan adanya trader Family mental dan emosi jadi lebih terarah.
 - 4) Bayu satria mengalami profit sejak mengenal trader Family dan konsistensi dalam tradingnya perlu terus diasah. Matthew Chen masih berada dalam tahap belajar dan mencoba mengikuti event atau kegiatan trading, namun belum mengalami kerugian yang signifikan.
5. Jurnalis CNBC Indonesia bertanya kepada analis Trader Family Dari keempat pertanyaan masing masing analisis merespon berbeda:
 1. Bagaimana awalnya bisa menjadi analis?
 2. Sebelum bapak menjadi analis memang apa itu okupansi, bapak?

3. Apa saja keuntungan menjadi analis?
 4. Apa yang membedakan analis dengan trader?
6. Dari keempat pertanyaan masing masing analisis merespon berbeda:
- 1) Natalis sebagai analis merespon Awalnya bisa menjadi analis dengan penasaran dan diarahkan oleh teman atau coach live, melalui link YouTube yang dikasih setelah diamati lagi isi ternyata isinya asli daging semua dan bisa dipertanggungjawabkan. Metode trading dibahas simpel, sederhana dan bisa dipertanggungjawabkan. Sandri sebagai Analis merespon Awalnya hanya ingin belajar terus diberitahu ada suatu aplikasi yang bisa membantu nya kemudian dicoba.
 - 2) Sandri sebagai Analis merespon saya wirausaha. Hana sebagai Analis merespon saya dari tahun 2015 trader di beberapa broker. dan di trader Family ini menurut nya aplikasi yang unik, aplikasi ini membantu para trader ibarat jalan pintas untuk mencapai tujuannya karena sudah diciptakan oleh orang-orang yang berpengalaman.
 - 3) Natalis sebagai analis merespon keuntungannya banyak sekali kita dapat mengetahui metode trading yang digunakan, dapat memberikan sinyal trading, dan dapat membantu teman-teman untuk mendapatkan profit secara real Trading, terus bisa menjadi berkat untuk teman teman yang telah diuntungkan melalui channel trader Family atau win win solution. Sandri sebagai Analisis merespon secara materi mungkin belum. Tapi setidaknya trading saya lebih terarah dan terukur. Hana sebagai analis merespon rata rata dalam 8 bulan ini kisaran 10-15% keuntungan
 - 4) Natalis sebagai Analis merespon perbedaan antara seorang analis dan trader dalam dunia trading, di mana analis bertanggung jawab untuk membaca pola-pola chart trading dan menentukan posisi entry dan exit, sedangkan trader juga membutuhkan keterampilan mental dan metodologi yang kuat selain kemampuan membaca chart. Meskipun ada perbedaan antara analis dan trader, namun seseorang dapat menjadi keduanya jika didukung oleh mental dan metodologi yang kuat.
7. Perusahaan trader Family telah mengubah logo dan merebranding diri, serta memiliki visi dan misi yang kuat. Selama acara tersebut, seluruh anggota direksi hingga trader family memperkenalkan diri kepada ribuan peserta, yang merupakan calon trader profesional Indonesia. Slogan "Now or Never" diadopsi sebagai inspirasi untuk mengambil tindakan besar dan mewujudkan mimpi bersama dengan trader family. Tujuannya adalah agar semakin banyak trader profesional yang dapat memajukan industri di Indonesia di masa depan.

Tema-Tema Konteks Penyampaian Pesan Trading Forex di Media CNBC Indonesia Dalam Membentuk Citra Positif Trading Forex Jika Dikaitkan Dengan Teori Analisis Konten Roland Barthes

1. Trading forex Anti Bangkrut

Dalam konten berita "Trading forex Anti Bangkrut Program" di CNBC Indonesia, terdapat beberapa pesan terkait trading forex. Dalam menjawab pertanyaan mengenai bagaimana analisis konten forex membentuk citra positif trading forex, dapat menggunakan teori analisis konten Roland Barthes yang terdiri dari level denotatif dan konotatif. Level denotatif terlihat dalam penjelasan mengenai transaksi jual beli mata uang asing dalam pasar finansial terbesar di dunia dan proses menjadi nasabah. Sementara level konotatif terlihat dalam pesan "cut loss, cut loss, cut loss" yang mengindikasikan pentingnya pengelolaan risiko dan menimbulkan kesan positif mengenai trading forex sebagai aktivitas yang memerlukan keahlian dan pengelolaan risiko yang baik.

Konten berita tersebut memberikan informasi lengkap mengenai proses dan risiko terkait bisnis forex, sehingga dapat membentuk citra positif tentang trading forex. Pesan mengenai pentingnya pengelolaan risiko yang baik juga memberikan kesan positif mengenai trading forex sebagai aktivitas yang memerlukan keahlian dan pengelolaan risiko yang baik. Dengan demikian, konten berita "Trading forex Anti Bangkrut Program" di CNBC Indonesia diharapkan dapat membantu meningkatkan citra positif tentang trading forex sebagai aktivitas yang dapat diakses oleh semua orang yang memahami dan memperhatikan risiko yang terkait dengan bisnis forex.

2. Cegah Penipuan Forex, Trader Family Edukasi Ribuan Orang

Salah satu topik menarik yang dapat digunakan untuk menjawab pertanyaan tersebut adalah mengenai bagaimana analisis konten dapat membentuk citra positif trading forex di media CNBC Indonesia. Dalam hal ini, teori analisis konten Roland Barthes dapat diterapkan untuk memahami pesan-pesan yang disampaikan dan dampaknya terhadap pembaca atau penonton dalam membentuk citra tentang trading forex. Berita CNBC Indonesia menyoroti beberapa pesan penting yang terkait dengan citra positif trading forex:

Pertama, acara edukasi forex bertujuan untuk menghasilkan trader profesional sehingga lebih banyak orang dapat melakukan trading forex secara mandiri dan sedikit yang menjadi korban penipuan, dengan tujuan memperbaiki citra trading forex yang rusak karena beberapa kasus seperti Binomo.

Kedua, John Paul 77 dari Traders Family menyatakan bahwa semua orang dapat melakukan trading forex dengan metode yang sesuai dengan preferensi masing-masing, tetapi dibutuhkan strategi dan pengetahuan yang memadai untuk menjadi sukses dalam trading forex.

Ketiga, peserta acara edukasi forex menyampaikan pandangan positif tentang Trader Family karena mendapatkan edukasi yang baik dan eksklusif dari tim Trader Family, membantu mereka dalam belajar dan mencari metode trading yang cocok.

Dengan demikian, pesan-pesan dalam berita tersebut dapat dikatakan berhasil membentuk citra positif tentang trading forex dan Trader Family dalam benak pembaca atau penonton. Hal ini dapat membantu meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap trading forex sebagai produk investasi yang aman dan dapat diandalkan serta meningkatkan citra positif tentang Trader Family sebagai perusahaan trader/konsultan forex terbesar di Indonesia.

Dalam perspektif analisis konten Roland Barthes, pesan-pesan dalam berita tersebut membentuk citra positif tentang trading forex dan Trader Family sebagai perusahaan trader/konsultan forex terbesar di Indonesia yang membantu para trader mencapai kesuksesan dalam trading forex. Pesan-pesan ini berhasil membentuk citra positif tentang trading forex dan Trader Family dalam pikiran pembaca atau penonton, dan membantu meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap trading forex sebagai produk investasi yang aman dan dapat diandalkan serta meningkatkan citra positif tentang Trader Family sebagai perusahaan trader/konsultan forex terbesar di Indonesia

4. Penutup

Berdasarkan penelitian mengenai Analisis konten forex dalam membentuk persepsi positif terhadap trading forex di media CNBC Indonesia dengan menerapkan teori analisis konten yang dikembangkan oleh Roland Barthes, simpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

Trading forex online adalah jenis investasi di mana individu dapat membeli dan menjual pasangan mata uang dengan maksud memperoleh profit dari fluktuasi nilai mata uang tersebut. Investor dapat melakukan prediksi apakah nilai mata uang akan naik atau turun terhadap mata uang lainnya, dan melakukan transaksi jual atau beli sesuai dengan prediksi tersebut. Pentingnya penggunaan metode cut loss dalam trading forex adalah untuk mengurangi risiko kerugian finansial.

Pesan-pesan yang terdapat dalam berita tersebut berhasil menciptakan persepsi yang positif mengenai trading forex dan Trader Family sebagai perusahaan terbesar di Indonesia dalam bidang trading forex dan konsultasi. Pesan-pesan tersebut berperan dalam meningkatkan keyakinan masyarakat terhadap keamanan dan keandalan trading forex sebagai bentuk investasi, serta memperkuat citra positif Trader Family sebagai perusahaan terkemuka dalam bidang trading forex dan konsultasi di Indonesia..

References

Record, N. (2003) *currency overlay*, John Wiley & Sons, Inc

CNBC, "About CNBC." <https://www.cnbc.com/about-cnbc-international/> (accessed Dec. 03, 2021).

CNBC, 2019. Kevin Aprilio Terjerat Utang Forex Rp 17 M, Rugi atau Ditipu?. CNBC.INDONESIA. <https://www.cnbcindonesia.com/mymoney/20190621101646-72-79769/kevin-aprilio-terjerat-utang-forex-rp-17-m-rugi-atau-ditipu>

Detik. 2022. Indra Kenz Terancam Dimiskinkan. Detik.com. https://hot.detik.com/celeb/d-5959297/indra-kenz-terancamdimiskinkan?utm_source=copy_url&utm_campaign=detikcomsocmed&utm_medium=btn&utm_content=hot

Ramadhan, Gilang. 2022. Jadi Tersangka Kasus Binomo, Aset Indra Kenz Disita Bareskrim. Tirto.id. <https://tirto.id/jadi-tersangka-kasus-binomo-aset-indra-kenz-disita->

Yosef, Jani. (2009). *To Be a Journalist Menjadi Jurnalis TV, Radio, dan Surat Kabar yang Profesional*. Yogyakarta: Graha Ilmu

N. K. Denzin, Y. S. Lincoln, and etc, *Handbook of Qualitative Reserach*, 5th ed. London: Sage Publication Ltd, 2018: